

Newsletter Frühjahr 2015



Wir haben gerade die zweite Tranche der Gelder nach Vietnam überwiesen. Damit können die Gehälter rechtzeitig bezahlt, weitere Brunnen gebohrt und Brücken fertiggestellt werden.

Unsere Partner in Italien und aus den Niederlanden haben uns ihre Unterstützung für das Jahr 2015 zugesichert und den ersten Teil der Gelder bereits überwiesen. Wir haben die Spendenbescheinigungen für 2014 an unsere Spender versandt, so dass sie ihre Unterstützung steuerlich wirksam dokumentieren können.

Wir sind dabei, mit neuen ehrenamtlichen Mitarbeitern zusammen unsere nächsten Arbeitsschritte für die Öffentlichkeitsarbeit zu organisieren.

Im Übrigen freuen wir uns über weitere Verstärkung unseres Teams. Nehmen Sie doch Kontakt mit uns auf, wenn Sie unsere Arbeit anspricht!

Unser 2. Vorsitzender Minh-Tri ist von seiner Reise zu den Projekten zurückgekommen und wird noch ausführlich davon berichten. Er wurde dabei von den Sozialarbeitern von Hieu va Thuong und einem Mitarbeiter unseres italienischen Kooperationspartners „Es-sere Pace“ begleitet.